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白山駅整備に伴う周辺整備で最も重要な案件は企業進出用地の確保であるという

ふうに考えております。企業の進出による経済効果というのは、雇用の確保や定住促

進とともに市の財政基盤の強化にもつながるものであることは議員御指摘のとおり

でございます。 

 加賀笠間駅の南には石川工業団地が整備されておりますが、当面はその周辺が適地

であると考えておりまして、新駅設置に伴う企業進出は大いに見込めるものと確信し

ております。 

 しかしながら、その規模に関しましては、経済状況や企業の進出意欲など、こうい

った需要をしっかりと見きわめながら判断しなければなりませんし、周辺への影響に

ついても十分に配慮しなければならないと思っております。また、現時点では駅の位

置が決まっていないため、駅前広場の位置もアクセス道路の線形も定まってはおりま

せん。 

 したがいまして、これらの整備が笠間中学校にどの程度影響するのかにつきまして

は、今後計画を策定する中で慎重に判断してまいりたいと思っております。 


